



“Queremos hacerles un reconocimiento” a los civiles que participaron, contaron

José Antonio Ilianovich y David Rendic Llegaron con el uniforme de la Guerra del Pacífico

ISABEL LAMOLIATTE

José Antonio Ilianovich y David Rendic son amigos y representantes de la Fundación Amigos del Patrimonio Histórico y Cultural de Chile. Todos los años, cuentan, asisten a la Parada Militar. Este 19 de septiembre llegaron con el uniforme que usó el Ejército para la Guerra del Pacífico (1879).

“Resulta que muchos piensan que en la

guerra sólo participó el Ejército. Pero resulta que el porcentaje de civiles que se enroló voluntariamente alcanzó el 99%. Nosotros, como civiles, queremos hacerles un reconocimiento en este día especial, con el uniforme antiguo de nuestra patria”, explicó Rendic.

Ilianovich, que acaba de instalar el Emporio Moneda en el Barrio Brasil -inspirado en los antiguos negocios-, agregó que participan en todas las actividades del Ejército. “Llevamos un

tiempo ya preocupados de rescatar todo nuestro patrimonio. Nos juntamos periódicamente. Hoy homenajeamos a nuestros bravos veteranos de 1879”. Los integrantes de la Fundación realizan diferentes actividades relacionadas con el patrimonio, como bailes de época, onces a la antigua y recorridos nocturnos por el Palacio Larraín. En estos días estarán acompañando a los Cuatro cuartos en la Fiesta de la Chileñidad del Parque Padre Hurtado.

Integran la Fundación Amigos del Patrimonio Histórico y Cultural de Chile.



RICHARD ULLOA